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ABSTRAK 

 

Eka Priyanto, Reydina. 2024. Pengaruh Penggunaan Quizizz Terhadap Minat 

Belajar Siswa Dalam Pembelajaran Bahasa Arab Kelas XI MA Muhammadiyah 1 

Malang. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab. Fakultas Agama Islam.  

Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing: (I) Dr. Muhammad Fadli 

Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd., (II) Dr. Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd.  

 

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Minat Belajar, Quizizz. 

 

Minat belajar tidak dapat dipisahkan dengan siswa dan saling berkaitan. Minat 

belajar memegang peranan penting dalam berjalannya proses pembelajaran. Untuk 

meningkatkan minat belajar peserta didik, guru memerlukan alat bantu yang dapat 

menarik perhatian selama proses pembelajaran, salah satunya adalah media 

pembelajaran. Penggunaan media ini dalam pengajaran dapat membantu 

menumbuhkan minat, keinginan, dan motivasi siswa. Adapun penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui pengaruh media Quizizz untuk meningkatkan minat 

belajar siswa dalam pembelajaran bahasa Arab. Penelitian ini menggunakan 

pendekatan kuantitatif dengan rancangan preeksperimental (pretest-posttest), yang 

melibatkan 22 siswa dalam kelompok eksperimen. Penelitian ini berperan pada 

pemahaman mengenai penggunaan dan dampak media Quizizz dalam pembelajaran 

bahasa Arab. Batasan media Quizizz yang digunakan adalah Quizizz berbasis 

website. Metode pengumpulan data yang diterapkan dalam penelitian ini meliputi 

observasi, wawancara, dan angket. Proses analisis data dilakukan dengan 

membandingkan skor angket sebelum dan sesudah (uji T sampel berpasangan) 

untuk membuktikan bahwa media Quizizz berpengaruh terhadap minat belajar 

bahasa Arab siswa. Hal ini sesuai dengan hasil analisis yang menunjukkan nilai sig 

sebesar 0,000, yang lebih kecil dari 0,05. 
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 مستخلص البحث 
 

اللغة العربية للصف  على اهتمام الطلاب بتعلم Quzizz تأثير استخدام. ٢ـ٢٤  .إيكا بريانتو، ريدينا
. كلية الدراسات الإسلامية.  تعليم اللغة العربية  قسممالانج.   ١محمدية    المدرسة العلياالحادي عشر  

 ر الدكتو   (٢,) الماجيستير  ( الدكتور محمد فضلي رمضان١:)تحت الإشرافمدية مالانج.  المحجامعة  
 الماجيستير   دي شأحمد تيتو ر 

 . Quizizz وسائل التعلم، اهتمامات التعلم،  الكلمات المفتاحية: 

 

الطلاب، بل هو مترابط. يلعب اهتمام التعلم دوراً مهمًا في عملية م عن  يلا يمكن فصل اهتمام التعل
م. لزيادة اهتمام الطلاب بالتعلم، يحتاج المعلمون إلى أدوات يمكنها جذب الانتباه أثناء عملية يالتعل

في تعزيز اهتمام   البحثهذا  م. يمكن أن يساعد استخدام هذه الوسيلة في  يالتعلم، أحدها وسائل التعل
على زيادة اهتمام  Quizizzإلى تحديد تأثير وسائل يهدف هذا البحث  ورغبتهم ودوافعهم.  الطلاب

نهجًا كميًا بتصميم ما قبل التجريبي )اختبار ما قبل هذا البحث  ستخدم  يم اللغة العربية.  يالطلاب بتعل
دوراً في فهم هذا البحث  طالبًا في المجموعة التجريبية. تلعب    ٢٢الاختبار وما بعده(، والذي يشمل  

المستخدمة هي   Quizizzم اللغة العربية. إن قيود وسائل  يفي تعل  Quizizzاستخدام وتأثير وسائل  
Quizizz  الملاحظة هذا البحث المستندة إلى الموقع الإلكتروني. تشمل طرق جمع البيانات المطبقة في

ة درجات الاستبيان قبل وبعد والمقابلات والاستبيانات. تتم عملية تحليل البيانات من خلال مقارن
لها تأثير على اهتمام الطلاب بتعلم اللغة   Quizizzللعينة المزدوجة( لإثبات أن وسائل    T)اختبار  

 . ـ،ـ٥وهي أقل من  ـ ـ ـ، ـ  قدرها   sigالعربية. وهذا يتفق مع نتائج التحليل الذي يظهر قيمة  
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ABSTRACT 

 

Eka Priyanto, Reydina. 2024. The Effect of Using Quizizz on Students' Interest in 

Learning Arabic in Class XI MA Muhammadiyah 1 Malang. Department of Arabic 

Education. Faculty of Islamic Studies. University of Muhammadiyah Malang. 

Supervisor: (I) Dr. Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd., (II) Dr. Achmad 

Tito Rusady, S.S., M.Pd. 

 

Keywords: Learning Media, Learning Interest, Quizizz. 

 

Learning interest cannot be separated from students and is interrelated. Learning 

interest plays an important role in the learning process. To increase students' interest 

in learning, teachers need tools that can attract attention during the learning process, 

one of which is learning media. The use of this media in teaching can help foster 

students' interest, desire, and motivation. This study aims to determine the effect of 

Quizizz media on increasing students' interest in learning Arabic. This study uses a 

quantitative approach with a pre-experimental design (pretest-posttest), involving 

22 students in the experimental group. This study plays a role in understanding the 

use and impact of Quizizz media in learning Arabic. The limitation of the Quizizz 

media used is website-based Quizizz. Data collection methods applied in this study 

include observation, interviews, and questionnaires. The data analysis process is 

carried out by comparing the questionnaire scores before and after (paired sample 

T-test) to prove that Quizizz media has an effect on students' interest in learning 

Arabic. This is in accordance with the results of the analysis which shows a sig 

value of 0.000, which is smaller than 0.05. 
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MOTTO 

 

 فإَِنَّ مَعَ الْعسُْرِ يسُْرًا , إِنَّ مَعَ الْعسُْرِ يسُْرًا 

For indeed, with hardship will be ease.  Indeed, with hardship will be ease. 94:5-6 
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